



## Oposición realizará foros alternos al Parlamento Abierto de la reforma electoral: no “refleja pluralidad de opiniones”

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), afirmó que el parlamento abierto organizado por la Cámara de Diputados para discutir los temas relacionados a la reforma electoral no refleja la pluralidad de opiniones respecto al tema.



De esta forma, Cházaro reiteró que los miembros de la alianza opositora, “Va por México” que está compuesta por el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el PRD, decidieron organizar un foro de discusión alternativo al que estará dirigido por el bloque de Morena.

“No acudimos al 1er. foro del parlamento abierto de la #ReformaElectoral porque la integración de los ponentes no refleja la pluralidad de opiniones. Por eso organizaremos nuestros propios foros”, compartió el legislador perredista a través de su cuenta de Twitter.

Por último, el diputado federal del Sol Azteca enfatizó que estos espacios de discusión de propuestas deberán de buscar beneficiar al Instituto Nacional Electoral (INE) y a la democracia.

<https://politico.mx/oposicion-realizara-foros-alternos-al-parlamento-abierto-de-la-reforma-electoral-no-refleja-pluralidad-de-opiniones>